



HAUTS-DE-FRANCE



P.A.F. BEAUVAIS : P.R.E. COLLECTIVE



Le départemental adjoint ALLIANCE Police Nationale a été reçu le 14 décembre 2022 par M. NAHON, DZPAF afin de dénoncer la gestion calamiteuse de la P.R.E. à titre collectif attribuée à la BMR Beauvais et l'UCT Beauvais.

En effet, malgré une circulaire encadrant les motifs d'exclusion, le DZPAF a évincé plusieurs collègues de cette prime collective sans raison et sans motif entrant dans la champ d'application de cette circulaire.

Bien que le DZ ait reconnu que "des choix discutables ont été réalisés (sic)" le mal est fait : nos collègues ne toucheront pas cette prime de 600€, pourtant si importante en ces temps difficiles.

ALLIANCE Police Nationale invite tous les collègues lésés à exploiter tous les recours possibles, et s'engage à les épauler dans leurs démarches !

ENSEMBLE POUR AGIR

UN BLOC SYNDICAL HISTORIQUE

**Unir nos forces pour mieux vous défendre, vous protéger !
Un bloc majoritaire face à l'administration !**

Le 16 DECEMBRE 2022